

Stuttgart 21: Ein Offener Brief an die Bundeskanzlerin. Eine gute  
Zusammenfassung für Ihre Meinungsbildung und für Ihr Wirken als  
Multiplikator | Veröffentlicht am: 19. Februar 2013 | 1

Die vier Matadore Egon Hopfenzitz, Sabine Leidig, Volker Lösch und Walter Sittler haben sich an die Bundeskanzlerin gewandt und klar gemacht, dass die Bundesregierung als Eigentümerin der Bahn am Zug ist. Hier ist [der Brief \[PDF - 6.6 MB\]](#). Zugleich verweisen wir auf den [Hinweis Nr. 1 von heute](#). Und sehen Sie uns bitte nach, dass wir zur Zeit so viel zu diesem Projekt bringen. Es steht gerade Entscheidendes an. **Albrecht Müller**.